

Fondo de Iniciativas Educativas 2025

Proyectos Adjudicados

Con fecha 12 de agosto de 2025, la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI comunica los proyectos adjudicados en el marco del Fondo de Iniciativas Educativas 2025. Los encargados del fondo concursable, tomarán contacto con cada adjudicatario para informar las siguientes fechas sobre suscripción de convenios y entrega de recursos para ejecución de iniciativas.

Establecimiento Educativo	Nombre	Iniciativa
Jardín Infantil Duendecitos Lo Gallardo	Catalina Berrios Araya	<i>Nuestra primera duendeteca</i>
Escuela Movilizadores Portuarios	Camila Jeria Díaz	<i>San Antonio QR experience: discover, learn and connect</i>
Escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda	Marcela Escárate González	<i>Sala multisensorial para el PIE</i>
Sala Cuna Las Caracolas	Mariela Vásquez Hernández	<i>Patioteca: cuna de lo sueños</i>
Escuela Básica Leyda	Loreto González Infante	<i>El camino a la lectura</i>
Jardín Infantil Pececitos de Colores	Karen Díaz Fuenzalida	<i>Sembrando sabores y alegrías: huerto educativo del Jardín Infantil Pececitos de Colores</i>
Jardín Infantil Pececitos de Colores	Cristina Calderón Pérez	<i>El baúl mágico de la fantasía y el saber</i>
Escuela Básica Leyda	Paula Contreras Berrios	<i>Leyda verde: naturaleza que educa</i>
Escuela Poeta Huidobro	Mónica Sanhueza Valenzuela	<i>Aventuras fonológicas: construyendo la lectura desde la educación inicial</i>
Escuela Movilizadores Portuarios	Laura Carrillo Cartagena	<i>Jardín: Lucas y Benjamín, un espacio de encuentro y sana convivencia</i>
Escuela Básica Leyda	Centro de Estudiantes Leyda	<i>Juegoteca: espacio de juego, encuentro y bienestar para primer ciclo y estudiantes con NEE</i>
Escuela Villa Las Dunas	Laura Mesina Castillo	<i>Radio escolar, tu voz, mi voz, nuestra voz</i>
Escuela Poeta Pablo Neruda	Paz Ortega Vergara	<i>Read, play and learn English</i>
Instituto Bicentenario José Miguel Carrera	Marianela Godoy Aros	<i>Sala multisensorial</i>
Jardín Infantil Estrellita de Mar	Pía Abarca Valencia	<i>Familicuentos</i>

San Antonio, agosto de 2025